Kontakt: direktion@vs-liefering1.salzburg.at / 0662 - 43 31 79





## "Musen-Tage" der Volksschule Liefering 1

## Liebe Eltern!

Die <u>letzte Schulwoche</u> möchten wir LehrerInnen unseren Schulkindern – wie bereits in den Jahren "vor Corona" - mit <u>zwei klassenübergreifenden "Musen-Tagen"</u> versüßen.

Im Rahmen derer werden der reguläre Unterricht laut Stundenplan und die fixen Klassenstrukturen aufgelöst, um bewusst Raum für Phantasie und Freude am bildnerischgestalterischen, bewegt-musisch-kreativen und schöpferischen Tun zu schaffen.

An den "Musen-Tagen" gibt es (statt Unterrichtsfächern) **Ateliers**, die von den Lehrerinnen und **freiwilligen HelferInnen** (z.B.: pensionierte Lehrerinnen…) angeboten und betreut werden: Es gibt…

KLEINE Ateliers, wie z.B.: "Schmetterlinge falten", "Kunst-Rallye" oder "Monsterharte Fingerabdruckkunst", an denen die Kinder sehr selbstständig (allein oder in Freundesgrüppchen) arbeiten dürfen...

...und GROßE Ateliers wie z.B.: "Let's dance", Coole Kinder-Druckerei" oder "T-Shirt-Design-Studio, an denen sie sich länger und in Ruhe mit einem kreativen Thema auseinandersetzen können.

**Zur Stärkung** gibt es eine **kreative Kinderküche** "**Augenschmaus"**: dort können gesunde Jause und kunterbunte Getränke selbst phantasievoll zubereitet und gegessen werden.

Zwischen den – <u>insgesamt etwa 25 verschiedenen Angeboten</u> wechseln die SchülerInnen – je nach eigenen Vorlieben und Interessen – allein oder in Freundes-Gruppen – hin-und her.

Das fördert ein Kennenlernen der ganzen Gemeinschaft, und man kann zusammen Ideen ausprobieren, sich von der "Muse küssen lassen" und auf Neues einlassen, sich in etwas vertiefen, etwas fertigstellen – oder auch einmal eine Weile nur zusehen, was andere so machen.

Wir hoffen auf gutes Wetter, damit wir einige Ateliers im Freien anbieten können und werden das gesamte Schulhaus, sowie die Wiese, den Hof und den Turnsaal für unsere Aktivitäten nutzen.

Im Rahmen einer **Powerpoint-Präsentation** werden die Kinder am Freitag, 30. Juni, im Vorfeld über **Abläufe**, **Angebote und Verhaltensregeln** informiert. Ein so <u>offenes Setting</u> braucht spezielle Regeln, an die sich die Kinder halten müssen (Sicherheit!). Sollte es bei <u>Ihrem Kind hier Bedenken geben</u> (→ Verhalten im Unterricht gibt Anlass zur Sorge hinsichtlich Einhaltung Musen-Tage-Regeln), wird sich die Klassenlehrerin noch melden, um das zu besprechen.

## Wichtig für Sie:

- → Unsere Musen-Tage finden am Montag, 3. Juli und am Dienstag, 4. Juli, statt. Der Atelier-Unterricht beginnt jeweils um 8.00 Uhr und endet je nach Stundenplan. Kein Nachmittags-BSP in dieser letzten Schulwoche!
- → Bitte an beiden Musen-Tagen keine Schultasche, sondern einen Rucksack mit kleiner "Notfall"-Jause (falls ihr Kind vor lauter kreativem Eifer nicht in die Kinderküche kommt), Trinkflasche, Federpennal, Schere und Kleber mitgeben!
- → Ihr Kind sollte Kleidung tragen, die schmutzig (wirklich sehr schmutzig!!! ②) werden darf! Wir arbeiten zum Teil mit Acrylfarben, Kleister, Klebebändern etc.! Toll sind z.B.: alte Jeans oder Leggins, alte T-Shirts oder Malerkittel (z.B.: altes Erwachsenen-Hemd), alte Schuhe oder Patschen...
- → Sollte das Wetter gut sein, bitte ein <u>Sonnenkapperl</u> <u>mitgeben</u> und cremen Sie Ihr Kind bitte in der Früh DAHEIM mit <u>Sonnencreme</u> ein, da es wahrscheinlich einige Zeit <u>draußen</u> kreativ sein wird!
- → Wenn Ihr Kind ein T-Shirt im Design-Studio bemalen möchte, bitte außerdem noch ein sauberes, schönes und passendes T-Shirt (am besten eignet sich ein weißes) zum Bemalen mitgeben! Wichtig: danach daheim vor dem Waschen bitte bügeln, damit die Farbe hält! ⑤
- → Den <u>Musen-Tage-Beitrag von € 6,--</u> (= drei Euro am Tag, inclusive Kreativ-Material und Verpflegung...) werden **die Klassenlehrerinnen im Vorfeld einsammeln**. Auch unser Elternverein unterstützt uns, falls nötig...! Danke! ©

Wir freuen uns schon sehr auf diese Tage, für die wir derzeit eifrig am Planen, am Vorbereiten, Materialsammeln, Einkaufen und Tüfteln sind...

## Herzliche Grüße,

Sandra Florian und das Team der VS Liefering 1

